

Lugares con encanto

CASA DEL ARCO de VILLAHERMOSA



Se trata de un edificio del siglo XVI,

Sobre la portada de acceso podemos contemplar un arco de medio punto en sillares de piedra y sobre su dintel un escudo con una Cruz de Caravaca.

Por tradición se viene considerando que la casa fuera parada desde el siglo XVI en el “Camino de la Vera Cruz” que unía Villanueva de los Infantes con Caravaca de la Cruz, y que pudiera servir de alojamiento a los predicadores y limosneros en una última parada antes de llegar a Villanueva de los Infantes.

Ese inicial lugar de parada, antiguo convento de la localidad, se convertiría posteriormente en un depósito para el grano al que venían forasteros para comprarlo, sirviendo este lugar, también, como lugar de descanso para los tratantes de dicho grano.

La casa perteneció en los siglos XVII y XVIII a la familia hidalga de los González Gigante. En 1731 tras el fallecimiento de Sebastián González Gigante, queda dividida en cinco partes (correspondientes a cinco de los ocho hijos que tuvo con Ana Pérez Moreno). Las cinco partes de casa compartieron entradas y salidas hasta que en 1764 se pleitea entre los hermanos y cuñados por la apropiación de zonas comunes.

Como curiosidad, otro miembro de la familia González Gigante, Antonio, tenía arrendado a mediados del siglo XVIII el Molino del Ossero, “situado en el sitio de la dehesa de Varranco Ondo, distante tres leguas de la población de Ruidera”. Contaba con una piedra y molía durante todo el año con la corriente de la laguna Blanca perteneciente a las Lagunas de Ruidera. El arriendo era por cuarenta fanegas de trigo.



FUENTES:

https://zascandileando.com/ciudad-real/villahermosa/#Casas_senoriales_en_Villahermosa

<https://www.villahermosa.es/project/patrimonio-de-interes/>

<https://ruideratresures.es/molino-de-el-ossero/>

<https://www.facebook.com/photo/?fbid=929349599200762&set=pcb.929359985866390>

